
一般質問

京王線のダイヤ改正を
　鉄道事業者にお願いできないか

都市計画道路３・４・11号の
　整備を見据え、多磨駅の改良を
西武鉄道に働きかける考えは

学校給食用牛乳について
市独自で事業者を
選定することは可能か

成人用肺炎球菌ワクチンの
　任意接種を勧めることで
　肺炎発症リスクを軽減できるか

更なる利便性の向上等について
　継続的に要望していきたい

採算性を考慮すると
厳しい状況だと聞いているが
粘り強く要望していく

十分な調査、検討が
　必要と考えている

より多くの高齢者の
発症リスクの軽減や
重症化の予防が期待できる
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